

2018年5月 第437号

スズキ労連

2018年 5月号

スズキ関連労働組合連合会 静岡県浜松市南区増楽町20 電話(053)447-3079 FAX.053-440-2838

> 発行人 武藤憲司 編集人 小松秀忠

2018年総合生活改善の取り組み·販売部門 「スズキ販売労働組合51支部」 回答出る!

スズキ販売労組は全国51支部が回答引き出しに向けて、粘り強い交渉を続けてきました。また4月13日(金)にはスズキ(株)国内営業部との意見交換を行ない、その中で支部のがんばり、現場の状況を訴えました。支部主張では、様々な会社施策に協力してきた組合員の懸命な努力・頑張りをはじめ、今後の働く意欲、活力につながる回答を求め、交渉を追い上げました。

そして、回答指定日である4月19日(木)には続々と受け取り交渉を行ない、回答を引き出しました。 全51支部で賃金については昇給制度維持分+賃金改善分、一時金については、5.5ヵ月以上の回答が示されました。

スズキ販労 各支部回答内容

○賃金引上げ

昇給制度維持分の昇給と、賃金改善を実施する。賃金改善分として組合員1人平均2,400円相当を実施する。

○一時金(年間)

5.7ヵ月 11支部

5.6ヵ月 31支部

5.5ヵ月 9支部

- ○総労働時間短縮
 - (1)労働時間の適正把握の為、客観的なデータとの照合を推進する。
 - (2)2019年度より、年間休日は110日とする。(ただし、 閏日が含まれる年度の年間休日は111日とする。)

スズキ販売労組 スズキ(株)国内営業本部との意見交換会開催





スズキ販売労組51支部の委員長・スズキ販労本部が出席(左:会社側 右:組合側)

2018年総合生活改善の取り組み(春の取り組み)もいよいよ大詰めを迎え、4月13日(金)にグランドホテル浜松にて、スズキ(株)国内営業本部と全国51支部代表者が一堂に会し、意見交換会を行いました。会社側からは2017年度の業績見込みと2018年度の国内営業部門の方針説明があり、組合側からは代表3支部(自販奈良支部・自販大分支部・自販福島支部)の支部執行委員長より、1年間の組合員の努力と頑張りを訴えました。

〈昇中央執行委員長〉

- ○代理店が将来にわたって、労使ともに健全な成長をしていく為には、働く者の労働意 欲、活力につながる「人への投資」が重要だと考えている。
- ○今回のメーカーを超える賃金改善要求は、系列間の格差是正をめざす活動方針であり ご理解を頂きたい。
- ○組合員が「やりがいを感じ、いきいきと働ける職場環境の実現」の為、満額回答をお願いしたい。



スズキ販売労組を代表して 組合員の思いを伝える昇委員長

みんなが働きやすい 職場を作うう! スズキ労連46期

2018年4月20日(金)、21日(土)に㈱スズキ部品富山、 (株)スズキ納整東日本 富山事業所、越中庄川荘にて、 スズキ労連 第46期 第1回女性委員研修会を開催いたし ました。総勢48名(女性委員39名 労連役員9名)の参加 をいただきました。20日に㈱スズキ部品富山、㈱スズ キ納整東日本 富山事業所の工場見学と会社説明、質疑

応答をしました。参加 者からは、たくさんの 前向きな意見があり、 自単組の活動に活かし ていただければと思い ます。



スズキ労連 松浦会長代行挨拶



部品富山、納整富山事業所、見学。



㈱部品富山北野社長より挨拶をいただきました。



部品富山女性委員の大場さん,岩上さんより女性委員会の 取り組み内容の説明をいただきました。



工場見学後、質疑にも積極的に対応いただきました。



スズキ労連金子副事務局長より男女共同参画 についての講義を行いました。

女性委員会開催(in部品富山



第46期女性委員の皆さんと部品富山の皆さん。部品富山さん受け入れ頂きありがとうございました。

未来のお金を貯めよう

21日(土)には、越中庄川荘にてFPユニオンLabo 代表取締役社長 宮越 肇氏を講師に迎え、未来のお金を貯める方法セミナーを開催しました。52名中37名が労連女性委員、15名が部品富山、自販富山、富山納整の組合員の方でした。セミナーでは、「介護期間と自己負担の費用」「人生の三大資金」「資産形成の方程式」などを学びました。参加者は「公的年金制度に頼ることなく貯蓄をする事」に関心が高まったと思います。

資産形成のポイントは、 お金に働いてもらう、時間を味 お金につける、です。(少しでも 方につける、長期間運用する) 早く、長期間運用する)



FPユニオンLabo 代表取締役社長 宮越 肇氏



参加者の女性比率88%での開催となりました。

《みんなが主役!

第89回連合中央メ-

2018年4月28日(土)10:30~11:30に代々木公園 にて行われたメーデーにスズキ労連加盟の組合 員13名が参加しました。参加者総数は4万人で した。メインテーマ「平和・人権を守り、あらゆ る差別をなくそう!働く人のための働き方改革 をすすめ、すべての仲間と結集しよう! |を掲 げ開催されました。



スズキ労連 参加者

体活動を盛り上げよう!

5年ぶりの情宣セミナー開催報告



2018年4月14日(土)13:00~16:00にSUN会館3F大 会議室にて情宣・文体担当者30名(内男性29名、女 性1名)の参加をいただきました。①情宣活動の意義 について(グループ意見交換)②写真コンテスト向 けの写真撮り方、構図について③ワードを使用し たビラ作成方法 などのセミナーを受けました。



i.union株式会社 荏本(えのもと)太郎 講師

職場の姿や組合員 の思いを組織全体 で共有することが情 宣の目的です



仕事、職場、労働条件、コン プライアンス、人間関<u>係</u>、

悩みはいろいろあるけれど 職場ではちょっと相談しにく いなぁ。

こんな時にはお電話を!

∞0120−500−073

*月~金9:00~18:00

相談無料·秘密厳守

[スズキ労連] (機関誌に対するで意見・で要望が でざいましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。

編集部 〒432-8062 浜松市南区増楽町20 TEL.053-447-3079 FAX.053-440-2838 e-mail: komatsu@suzuki-union.or.ip

◇スズキ労連ホームページ◇

http://saw.gogo.tc/

*スズキ労連の福利厚生・スズキ労連機関紙 共通パスワード… saw2007

【編集後記】

週刊少年ジャンプが2018年7月に創刊50年を迎えます。雑誌キーワードは「友情」「努力」「勝利」とのことです。少年時代に影響を受けた 方も多いはず?自分も少なからず受けました。昨今は雑誌(紙媒体)から電子書籍に移行しつつあるようで時代の流れを感じざるを得ま せん。昔は親に漫画ばかり読んでないで勉強しなさいと言われたものです。しかし、一概に漫画=悪いとは言えないと思います。振り 返ってみれば漫画に勇気付けられたことが自分にはあります。お子さんに「漫画ばかり…」と言う事も必要だと思いますが、たまには-緒に漫画の話をしてはどうでしょうか? まーつー